Más

Política

"No sé qué parte de esa frase no han entendido": la descortés salida de la viceministra de Energía ante el pleno del Congreso de Naturgas

La alta funcionaria Belizza Ruiz participó en el evento que reúne a los líderes de ese sector.









Después de un encuentro de gran amabilidad con el presidente Gustavo Petro y la ministra de Minas, Irene Vélez, la intervención de la viceministra de Energia, Belizza Ruiz, viceministra de Energia, sorprendió.

"No habrá más exploración ni explotación de hidrocarburos. No sé que parte de esa frase no han entendido", dijo al comenzar su invención en un panel en el que

Ruiz, luego dio una frase más tranquilizadora en ese escenario que reunía a todos los líderes del sector del gas. "Sí necesitamos el gas y lo varnos a utilizar", dijo.

"Sí va a haber proyectos que nos den confiabilidad al sistema del gas. (...) En ningún momento nos vamos a negar a las relaciones con los vecinos", aclaró. Como se sabe en el país hay gran controversia porque con el anuncio del gobierno de Petro de no hacer más exploración de gas el país quedaría ad portas de tener que importar de Venezuela cuando agote sus reservas.

"No podemos definir que vamos a depender de un gas de otro país. Nuestra actitud con el país vecino será de diálogo. Hacer depender de nuestro sistem a energético de un país no tiene sentido", manifestó Ruiz, que también dijo que importar gas desde Venezuela no es algo nuevo y que considera que la propuesta es impopular porque viene desde el vecino país y que cree que no hay que "engacharse con los temas".

"No varnos a poner en riesgo el sistema energético. El presidente y el ministerio tienen claro la importancia del gas, pero no nos vamos a quedar en que el gas hace parte de la transformación", dijo. No varnos a perder soberanía de ningún tipo. La relación alrededor del gas será comercial. También tenemos un proyecto de regasificación, declaró la funcionaria.

El presidente de Frontera Energy, Orlando Cabrales, le contestó de inmediato.

"Más exploración de gas natural tiene que haber", dijo. "¿Por qué no nos concentramos en sacar lo que tenemos y hemos descubierto?. El presidente de Ecopetrol ha anunciado grandes descubrimientos en el Garibe Golombiano", agregó.

"Si queremos garantizar la seguridad energética tenemos que ir más allá de lo contratado", dijo. En ese momento el auditorio lo aplaudió.

En desarrollo...



NOTICIAS RELACIONADAS



Rudoli Hommes destaca que en Colombia "Hoy debería bajar el dólar"; Gustavo "el poder de la palabra del presidente es excesivo" y por eso "no debe malgastarse" debate de la reforma tributaria





Se aplazó la firma del acuerdo de la compra de 3 millones de hectáreas a ganaderos, el presidente Fetro se quedó en Cartagena



POLÍTICA: Hace 3 ho

Katherine Miranda estalla contra quienes dicen que pupitrearon la reforma tributaria: "A mí me respetan"

POLÍTICA. Hace 4 horas

María Fernanda Cabal dice que el minHacienda "tiene la incómoda tarea de salir a corregir los delirios de Fetro"

"EPM acaba de perder 3 billones de pesos" : Daniel Quintero sobre negación de venta de acciones de la empresa en UNE

POLÍTICA. Hace 4 horas

**Nortex Augus house

**La retars do cast frest añosa": otro sablazo de Peñalosa a Claudia López por el proyecto
Lagos de Torca

**Control Augus house Augus house

ÚLTIMAS NOTICIAS



Las personas que pagarán impuestos con la reforma tributaria son las de ingresos superiores a \$13 millones, dijo el ministro Ocampo



¿Cómo encontrar y comprar remates judiciales?



"En aviación, mantenerse independiente no es una opción realista", Félix Antelo habla de la situación financiera de la aerolínea Viva



° No sé qué parte de esa frase no han entendido" : la descortés salida de la viceministra de Energía ante el pleno del Congreso de Naturgas

Inaudito: conductor del MIO de Cali agredió a un pasajero que lo estaba grabando porque se bajó del bus a pelear



Estados Unidos I Nueva York declara estado de emergencia por llegada de migrantes



El peligroso hábito que puede dañar la función cognitiva



Sorpresiva reacción de Lina Tejeiro al tocar la pancita de Luisa Fernanda W, ¿se antojó de ser mamá?

